

Imaginez que vous êtes en train de préparer un projet avec votre ami. Vous avez trouvé un texte très intéressant et vous voulez le lui lire. Vous avez 1 mn 30 pour lire ce texte en silence, puis 1 mn 30 pour le lire à haute voix.

L'utilisation excessive des réseaux sociaux provoque la rupture du contact entre les gens. Certaines personnes se cachent derrière un écran au lieu de parler en face à face. La plupart des jeunes ont beaucoup plus d'amis en ligne que dans la vie réelle. D'après un sondage, une personne sur quatre se sent plus à l'aise, plus ouverte et plus confiante sur les réseaux sociaux. D'autres disent qu'ils cherchent sur les réseaux de nouveaux amis en fonction de leur physique sans vraiment connaître leur caractère, leurs intérêts et leurs habitudes.

Malgré les points négatifs que comportent les réseaux sociaux, il ne faut pas les dévaloriser. Parce qu'ils restent quand même importants dans la vie de tous les jours. Beaucoup de jeunes les utilisent non seulement pour communiquer, mais aussi dans leurs études.